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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y un 

minuto del día veintidós de diciembre del corriente se reúne 

de forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de Alcalde 

Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión Infor-

mativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

  

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

 A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad, el acta de la sesión anterior celebrada el día 17 

de noviembre del corriente. 

  



 

2º.- CELEBRACIÓN 25 ANIVERSARIO POSADA DE LA FERIA 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto de celebración 

del 25 aniversario de la Posada de la Feria, así como el 

presupuesto de realización del mismo que asciende a la 

cantidad de 1.920 € con cargo a los presupuestos del año 

2022. 

 

 

3º.- JORNADAS DE FILOSOFÍA 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto denominado 

Jornadas de Filosofía “Reflexiones filosóficas en tiempos de 

pandemia” que tendrán lugar los días 17, 24 y 31 de enero de 

2022, en el Episcopio, así como el presupuesto de realización 

del mismo que asciende a la cantidad de 274,67 €. 

 

 

4º.- 6º CAMPEONATO DE PUZZLES CIUDAD DE ÁVILA 

  

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto para la 

realización del 6º Campeonato de Puzzles “Ciudad de Ávila”  

que tendrá lugar el día 22 de enero de 2022, en el CUM 

“Carlos Sastre”, así como la colaboración municipal en la 

realización del mismo mediante la cesión gratuita de 60 

mesas, 240 sillas, un escenario, megafonía, 300 botellines de 

agua y cinta para acordonar la zona de competición.  

 

 

5º.- PRÓRROGA CONVENIO ENTRE EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA 

Y LA DELEGACIÓN PROVINCIAL DE LA FEDERACIÓN DE ESGRIMA 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la prórroga por un año del 

convenio con la Delegación Provincial de la Federación de 

Esgrima. 

 

 

6º.- SOLICITUD DE FAEMA SALUD MENTAL ÁVILA 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, autorizar a Faema Salud 

Mental el depósito de 8 bicicletas en el frontón municipal 

los meses de enero a mayo para la actividad que realiza dicha 



 

asociación y comprometiéndose a retirar las mismas si fuera 

necesario por motivos organizativos del Ayuntamiento.  

 

 D. Josué Aldudo pregunta si tienen autorización para 

realizar la actividad de montar en bicicleta, aparte de la 

que ahora solicitan para el depósito de las bicicletas; a lo 

que contesta afirmativamente el Concejal de Deportes. 

 

 

7º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

 

 1.- CESIONES DE ESPACIOS 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de las cesiones 

de espacios municipales realizadas desde la pasada comisión. 

 

 2.- INFORME JUEGOS ESCOLARES 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta del informe de 

juegos escolares.  

  

3º.- EL EPISCOPIO PRESENTA ENERO 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

actividades a realizar en el mes de enero y que se concreta 

en la presentación de libros de los siguientes autores.  

 

        - Día 14 de enero…………Ana Rubio Gil 

        - Día 20 de enero…………Idoia Mielgo y José Luis Urrutia 

 

 4º.- CALENDARIO EXPOSICIONES ENERO 2022 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de enero de 2022. 

 

EPISCOPIO 

 

EXPOSICIÓN DE PINTURA “ARTE E ILUSIÓN” DEL GRUPO DE ARTISTAS 

2122 

 

 EPISCOPIO 

 

 INAUGURACIÓN EL DÍA 17 DE ENERO A LAS 17,00 H. 

  

DEL 17 AL 30 DE ENERO 

  

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 



 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

  



 

 5º.- AMPA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA 

 

  A propuesta de la Presidencia, la Comisión 

dictaminó favorablemente, por unanimidad, autorizar al AMPA 

de la Escuela Municipal de Música a colocar un punto de 

información y recogida de donativos en la carpa de la Plaza 

Adolfo Suárez durante el concierto de Navidad de Escuela de 

Música para ayudar a la Escuela y Banda Municipal de Música 

de El Barco de Ávila por el incendio en su sede. 

 

6º.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 

 

     Junta de Gobierno Local del 24 de noviembre 

 

          Por la portavoz del PSOE se plantea la siguiente 

pregunta: 

 

          - Se ha tenido conocimiento por la comunicación 

notificada por el Ayuntamiento a la Federación Territorial de 

Natación, de la suspensión un curso más del Plan Escolar de 

Natación, en base a una consulta a la Dirección Provincial de 

Educación, por lo que se ruega traslado al grupo al que 

represento de la referida consulta y la respuesta dada a la 

misma; a lo que contesta la Presidencia que se ha notificado 

desde deportes. 

 

          Por la portavoz del PP se plantean los siguientes 

ruegos: 

 

          - Rogamos que para veces sucesivas no se solapen 

las obras de la Muestra de Teatro con el concierto de Santa 

Cecilia y con la Temporada Sinfónica, al ser todas 

actividades promovidas por el Ayuntamiento rogamos que en la 

planificación se tenga en cuenta. No se han llenado los 

aforos de ninguna de las cuatro en el fin de semana del 19 al 

21 de noviembre y muchas personas nos han trasladado que 

habrían asistido a las dos que se programaron de manera 

simultánea, de haber sido en días diferentes. Algunos hasta 

se salieron a medias de una para asistir a la otra, como fue 

el caso del propio concejal de cultura; tomando nota la 

Presidencia.  

     - En 2023 se cumple el quinto centenario de la 

llegada del abulense Gil González Dávila a Nicaragua. Rogamos 

se impulse y organice desde el ayuntamiento una 

conmemoración; tomando nota la Presidencia. 

 

     Junta de Gobierno Local del 2 de diciembre 

 



 

          Por la portavoz del PSOE se plantea el siguiente 

ruego: 

          - Nuevamente se ruega desde el Grupo Municipal 

Socialista que se revisen las condiciones y criterios 

impuestos por el Equipo de Gobierno para el uso de la piscina 

cubierta del Complejo Manuel Sánchez Granados, con el fin de 

compatibilizar las medidas sanitarias con el desarrollo 

satisfactorio de la actividad deportiva de los clubes, 

asociaciones, federación y particulares, ya que la 

organización actual de la utilización de dicha instalación 

está suponiendo dificultades y perjuicios innecesarios a 

todos los usuarios de la misma.  

 

       Por la portavoz del PP se plantean las siguientes 

cuestiones: 

 

       - Rogamos valorar restaurar el tapiz de Sansón que se 

encuentra en la Sala de Banderas del palacio de los Verdugo; 

a lo que le contesta la Presidencia que se estudiará. 

       - En Junta de Gobierno Local de los meses de 

septiembre 2020, enero, abril, julio y septiembre de 2021, 

preguntamos por el necesario proyecto de instalación de una 

marquesina y una parada de bus escolar en Vicolozano, 

contestándonos que se estaba estudiando. ¿Cuándo se va a 

instalar? Rogamos se haga a la mayor brevedad, pues los 

escolares esperan a la intemperie; a lo que le contesta la 

Presidencia que siguen realizando gestiones. 

 - La Federación de Natación de Castilla y León expresa 

su preocupación por la situación que atraviesan los clubes 

como las actividades organizadas por la Federación en la 

piscina municipal, que aseguran podrían llegar a desaparecer 

al dificultar su viabilidad, dejando a los abulenses sin una 

actividad enormemente demandada. Afirman que se aplica un 

protocolo de actuación que a día de hoy ha sido actualizado y 

el actual permite mayor ocupación de espacios, y piden 

revisar la normativa en vigor en Ávila sobre aforos y 

períodos de desinfección de la piscina climatizada. Rogamos 

se estudie la viabilidad de su propuesta. 

 

Junta de Gobierno Local del 9 de diciembre 

 

     Por la portavoz del PP se plantean las siguientes 

preguntas: 

  

- Vecinos se quejan de que no se inauguraron todas las 

luces de Navidad el día 3 que se produjo el acto formal de 

inauguración, ¿qué calles se inauguraron después, y qué día o 

días cada una? ¿Cuándo se ponen los carteles de feliz Navidad 



 

o de felices fiestas en las entradas de la ciudad? También 

hay vecinos que se quejan de que no se cumple el horario de 

encendido anunciado en todas las calles, por lo que rogamos 

se compruebe y se vele porque se cumpla lo establecido en el 

contrato; a lo que le contesta la Presidencia que por la 

cuestión de la brevedad de los plazos hubo que realizar 

modificaciones, por lo que la empresa ha ido encendiendo el 

alumbrado a medida que ha realizado la instalación. 

 - ¿En esta legislatura qué folletos de fiestas o eventos 

ha realizado la editorial MIC? ¿Qué contraprestación ha 

recibido el ayuntamiento en cada uno de ellos? a lo que 

contesta la Presidencia que lo consultará con el servicio. 

 

Junta de Gobierno Local del 16 de diciembre: 

 

Por la portavoz del PSOE se plantea el siguiente ruego: 

 

- Teniendo en cuenta que el contrato celebrado con la 

empresa adjudicataria de los trabajos de iluminación 

ornamental navideña establecía como fecha de inicio de la 

iluminación el día 5 de diciembre y habiendo contemplado como 

la instalación de algunos de esos elementos ornamentales se 

ha producido  con posterioridad a dicha fecha, se ruega sea 

tenida en cuenta esta circunstancia a los efectos de la 

correspondiente liquidación con la adjudicataria; tomando 

nota la Presidencia.   

 

     Por la portavoz del PP se plantean las siguientes 

preguntas: 

 

- Hay bastantes piezas de la iluminación navideña que no 

lucen, rogamos se revisen diariamente, igual que los horarios 

de encendido en todas las calles. Rogamos asimismo se vaya 

revisando por los técnicos municipales el cumplimiento del 

pliego por parte de la empresa, ya que es mejor hacerlo a lo 

largo de la ejecución que cuando termine ésta. Es mejor 

siempre tener un servicio en óptimas condiciones que 

penalizar a posteriori a la empresa; tomando nota la 

Presidencia. 

 - ¿Cuál fue el patrocinio o colaboración del 

ayuntamiento en los premios Ser deportivos Ávila? a lo que le 

contesta la Presidencia que fue un premio de discapacidad de 

2.200 € dotado desde el Área de Accesibilidad. 

- Le ha faltado contestar respecto a la última Muestra 

de Teatro, rogamos se nos facilite un informe de ocupación y 

de recaudación de cada sesión; a lo que le contesta la 

Presidencia que se les remitirá. 



 

 - Hay barrizales en los accesos a los campos de 

atletismo de la ciudad deportiva de la zona sur cada vez que 

llueve. Rogamos se subsane con prontitud, ya que esto no solo 

afecta a la seguridad del tránsito, sino también imposibilita 

el acceso efectivo a personas con muletas o en silla de 

ruedas; tomando nota la Presidencia. 

  



 

8º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín, quien no formula ningún 

ruego ni pregunta. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

 - Quiere manifestar la queja que le han trasladado 

algunos usuarios de que el domingo 5 de diciembre estaba 

cerrado el Polideportivo de la Toledana; a lo que le contesta 

el Concejal de Deportes que no tenían conocimiento de que se 

había producido esta circunstancia, ni de la queja de ningún 

usuario; no obstante se informará. 

 - Pregunta que tiene pensado el equipo de gobierno, ya 

que el 1 de marzo finaliza la externalización de los campos 

del Santic Spiritu; a lo que le contesta el Concejal de 

Deportes que están valorando la mejor opción. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

- Pregunta sobre la aportación municipal a la gala de la 

Ser; que ya ha sido contestada. 

- Pregunta por qué el Ayuntamiento ha solicitado una 

prórroga a la ampliación del plazo de la subvención 

solicitada por el CEIP Cervantes relativa a la eficiencia 

energética; a lo que le contesta la Presidencia que ha sido 

debido a la fluctuación del precio de la adquisición de 

material, por lo que ante los retrasos se ha optado por pedir 

una prórroga. 

- Solicita de nuevo el informe sobre la limpieza de los 

Centros Escolares; a lo que le contesta la Presidencia que se 

lo mandará. 

- Pregunta si se ha adoptado alguna decisión con 

respecto al cambio de ubicación de la escultura de Óscar 

Alvariño; a lo que le contesta la Presidencia que aun no se 

ha tratado. 

 

- Pregunta de nuevo sobre el presupuesto del concierto 

solidario; a lo que le contesta la Presidencia que se les 

enviará. 



 

- Pregunta sobre la aportación a la Coral Camerata 

Abulense; a lo que le contesta la Presidencia que se les 

enviará. 

 

Por los portavoces de los grupos políticos se desean 

felices fiestas y se expresa el deseo de que nos veamos el 

próximo año; a lo que contesta la Presidencia en el mismo 

sentido. 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las trece horas y veintiséis minutos 

del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, la 

Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                 Ávila, 22 de diciembre 2021 

EL PRESIDENTE                      La Secretaria 

 

 


